

災害の記憶を風化させないために

紀伊半島大水害時の写真を展示

自衛隊三重地方協力本部熊野地域事務所は7月20日から9月30日までの間、ウミガメ公園で自衛隊の災害派遣写真展を開催しています。

これは、当時の災害現場での自衛隊活動を振り返り、今後の防災に役立ててもらおうと行われたもので、紀伊半島大水害の災害派遣活動をはじめとし、平成23年の東日本大震災と令和元年に関東・東北地方に被害をおよぼした台風第19号における災害派遣活動の写真が展示されています。

熊野地域事務所の松谷所長は、「さまざまな方々からの支援をいただき、災害派遣活動を行うことができました。この写真を通じて未来につなぐメッセージになることを願います」と話していました。



写真に目を奪われる来場者

Town topics
7/20



01. ウミガメの甲羅をタワシでしっかりと磨く。
02. ウミガメと触れ合う子ども。

ウミガメふれあいパークで清掃作業

ピカピカの姿でお迎えの準備

ウミガメ公園は7月19日、ウミガメふれあいパークのプール清掃を行いました。

これは、ウミガメ公園を訪れる人に、きれいなプールで泳ぐウミガメの姿を楽しんでもらおうと、年に数回行っているものです。

今回はウミガメサポーターと「ウミガメネットワーク」の会員たち合わせて17人が参加しました。

参加者たちは感染症対策のため、2組にわかれて、ウミガメの甲羅についたコケを磨き落としたり、ウミガメの大きさや体重を測ったりするなど、楽しそうにウミガメと触れ合っていました。

Town topics
7/19

全国町村会の理事会において

西田町長が全国町村会の副会長に

西田健町長は7月15日、全国町村会の理事会において、全国町村会の副会長に選任され、30日には、職員から花束が贈られました。

同会は、743町と183村の計926町村で構成され、町村を中心とした地方自治の振興・発展に向けた政策に関する各種の調査・研究や政府・国会に対する要望、地方行政に関わりのある各種政府審議会などへの参加などの政務活動を行っています。

西田町長は「副会長として会長を支え、全国926町村の振興と発展、そして安全・安心で住みよいまちづくりのため、誠心誠意努力していきたい」と話していました。



お祝いの花束と西田町長

Town topics
7/15

ドライアイスの不思議を学ぶ

わくわく科学教室を開催

町は7月17日、ふれあい会館で第1回わくわく科学教室「ドライアイスでモクモク」を開催しました。

これは、さまざまな実験を通して科学の不思議さにふれ、親しみを持ってもらうことを目的に行われたもので、ドライアイスに水やジュース、サラダオイルなどの液体に入れるとどうなるかを実験し、モクモクするものとしのないものがあることを発見しました。

参加した子どもたちは、ドライアイスの正体を学んだ後、水と洗剤にドライアイスを入れて泡を立てたり、ドライアイスの粉を空中に投げて雲をつくったりして、実験を楽しんでいました。

Town topics
7/17



01. 泡をさわる子どもたち。
02. ドライアイスの粉を空中に投げる様子。



楽しみながら英語でコミュニケーション

井田保でALTとの英語学習を実施

井田保育所は7月25日、ALTのスミス・クラーク・ケッターズ先生とクルブリー・ジョシュ・ロバート先生を招き、英語学習を行いました。

これは、幼児期から英語に触れることで、日本と異なる言語や文化について理解を深め、楽しみながらコミュニケーションをはかり、英語の発音や基本的な表現に慣れ親しむことを目的に町内の保育所で実施されています。

児童たちは、自己紹介をした後、ジェスチャーゲームや色当てゲームをして楽しみながら理解を深めていました。また、絵本の読み聞かせの中で、英語での問いかけに元気に手をあげ、返事をするなど、積極的にネイティブな英語と触れ合っていました。



01. 読み聞かせを聞き、元気に返事をする児童たち。
02. 色当てゲームをする児童。



Town topics
7/25

令和3年度全国高校総体ソフトテニス男子個人戦

仲川晴智選手がペアで全国制覇!!

全国から予選を勝ち抜いた314ペアが出場し、トーナメントが行われた、令和3年度全国高校総体ソフトテニス競技大会男子個人戦が7月30・31日、石川県能登町で開催され、紀宝町出身で三重高校に在学中の仲川晴智選手が近藤拓空選手とのペアで見事優勝し、悲願の全国制覇を成し遂げました。

小学校1年生から神内ジュニアソフトテニススポーツ少年団でソフトテニスを始めた仲川選手は、神内小学校、矢渕中学校を卒業後、強豪の三重高校に進学しました。

仲川選手は、「今まで支えてくれた人に結果で恩返しが出てきて、とてもうれしいです。次の目標は、三重とこわか国体でも日本一を取ることです」と話していました。



全国制覇を成し遂げた仲川晴智選手(左)

Town topics
7/30・31